



## 校長室 だより

平成29年4月20日

尼崎市立常陽中学校

校長 小谷 豪郎 No.2

### 第36回入学式を終えて

4月11日の入学式を終え、久しぶりに3学年の生徒がそらい校内に活気が戻ってきました。

1年生のみんなも上級生との対面式やクラブ紹介を経験し、少しずつ中学校生活になじんできているところです。



#### 1組 西 沖 学級

1年生所属の男性教員の中で一番若い「兄さん」的存在で野球部の監督ですが、現役の高校球児のように熱い思いで何事にも頑張ります。各行事でクラスが盛り上がります。



#### 2組 岡 田 学級

1年生の「学年の母」のような存在。困ったことや悩みがあれば、優しく、暖かく受け止めてくれると思います。部活動は、手芸部の顧問をしてくれます。



#### 3組 岩 佐 学級

西沖先生に対してこちらは学年の「姉さん」的存在です吹奏楽部の顧問として頑張っています。行事では生徒以上に気合いが入り燃えるところがあります。

## お昼の楽しみ お弁当です！



尼崎市の小学校は、各学校の調理員さんが腕をふるって作ってくれた給食が、大変おいしいと聞いています。小学校の頃はお弁当と言えば、遠足などの特別なときにしか無かったと思います。しかし、中学校では、現在給食が実施されていないので各家庭からのお弁当が昼食となります。



部活動が始まると朝練があったり、休日も学校以外へ出かけたりすることがあり、お弁当が必要な時があります。各ご家庭でよろしくご対応お願いいたします。



なお、すでに紹介があったと思いますが、いろんな状況でお弁当が用意できないときは、前日までの事前申し込みですが、中学校弁当がありますのでご利用ください。

私も出張等が無く学校にいられる時には、中学校弁当を申し込んで利用しています。

毎月、1ヶ月分のメニューが配られます。好きなメニューの日を選んで申し込むのもよし、おうちの方にたまには朝ゆっくりしていただくために、日を選ぶのもよし、いろんな利用方法があるかと思います。



ご飯の量は、大中小が選べます。左の写真が標準的な中です、ご飯とおかずと汁物になっています。詳しくは担任の先生に聞いてください。

## 市民スポーツ祭始まる

平成29年度、尼崎市民スポーツ祭が始まります。と言っても競技種目によっては、4月末から予選等が始まっています。毎年、尼崎市体育協会に加盟する、各競技団体が、5月の連休を中心に大会を開催しますが、会場の都合等により6月や7月に開催する競技もあります。

4月29日	男子バスケットボール部	大庄北中学校
	女子バレーボール部	中央中学校
30日	女子バスケットボール部	成良中学校
5月 3日	男女バスケットボール部	塚口中学校
4日	陸上競技部	ベイコム陸上競技場
	柔道部	ベイコム総合体育館
7日	軟式野球部	日新中学校
13日	サッカー部	成良中学校
6月17日	バドミントン部（個人）	ベイコム総合体育館
18日	〃	〃
7月22日	バドミントン部（団体）	ベイコム総合体育館
23日	〃	〃

#### 【お知らせ ①】

野球部が「全日本少年軟式野球大会」尼崎市予選で3位になり、兵庫県大会に出場します。初戦は5月3日報徳学園と対戦します。試合開始10時30分、市立尼崎高等学校が会場になります。時間がありましたら応援よろしくをお願いします。

#### 【お知らせ ②】

3年生が明日から修学旅行へ出発します、行き先は沖縄です現地での平和学習やマリンスポーツ、国際通りの班別散策など充実した取組になるよう準備万端です。次号で報告します。

#### 【今月の言葉】

#### 『 努力の大切さ 』

努力は大切である、しかし、それだけで大きな成果が得られるとは限らない。

肝心なのは、正しい努力をしているかどうかである。

〔 野村克也 〕